



<http://www.mlyon.fr/89411-le-grabuge-des-pompiers-a-la-prefecture-du-rhone.html>

Le grabuge des pompiers à la préfecture du Rhône



Les pompiers de la ville de Lyon manifestaient ce lundi afin de protester contre le projet de vente de certaines casernes, ce qui les priverait de logement.

En fin d'après-midi, ils ont escaladé les grilles de la préfecture du Rhône, située cours de la Liberté dans le 3^{ème} arrondissement de Lyon. Entre 30 et 40 d'entre eux ont réussi à pénétrer dans l'enceinte de la préfecture. Une fois sur les lieux, ils ont discuté avec Michel Mercier, président du conseil général. Les CRS ont été appelés en renforts, mais ne sont pas intervenus.